

PROVINCIA ALBACETE

# La Escuela de Fútbol Base se une a la campaña a beneficio de la AECC

Con la iniciativa 'Mi adoquín solidario' se pretende apoyar la investigación para tratar el cáncer infantil

11.04.12 - 00:40 - LA VERDAD | LA RODA.

La EFB La Roda se suma a la solidaria causa de la lucha contra el cáncer infantil que ha promovido un matrimonio rodense y que hasta ahora se centraba en la celebración de un festival taurino y posterior musical que a beneficio de la AECC se celebrarán el próximo 21 de abril a las 17 y 21 horas respectivamente en la Plaza de Toros y Caja Blanca.

La EFB La Roda ha propuesto una actividad más con la única intención de incrementar la recaudación y cuyo dinero será destinado a un proyecto de investigación. Una iniciativa más que cuenta con el apoyo y respaldo de La Roda CF y la concejalía de Deportes del Ayuntamiento.

La nueva fórmula para apoyar a la AECC se denomina 'Mi adoquín solidario', y se concretará a partir del próximo día 13 en los campos municipales de césped artificial donde todas las personas que estén interesadas en colaborar lo podrán hacer firmando uno de los adoquines recientemente instalados en esta infraestructura deportiva. A cambio, deberán hacer un donativo, estableciéndose los 2 euros como cantidad de partida. El dinero que la EFB La Roda logre reunir será entregado a la AECC.

El lanzamiento de la campaña 'Mi adoquín solidario' tendrá lugar el día 13 de abril a las 19,15 horas en los campos de césped artificial; coincidiendo con el cambio de entrenamientos de los equipos benjamines y femeninos de la EFB y de los equipos en categoría prebenjamín.

En este acto de presentación de la campaña organizado por la Escuela de Fútbol Base de La Roda, estarán presentes el alcalde de la localidad, Vicente Aroca; la representante de la Asociación Española Contra el Cáncer en La Roda, Tomasa Jiménez; los promotores del festejo taurino y musical, Lidia Avendaño y Daniel Arenas; el director de la EFB La Roda, Pedro Martínez; y el presidente de La Roda CF, Juan Francisco Toboso.

También asistirán el concejal de Deportes, Eduardo Sánchez, y el delegado de la Federación de Fútbol de Castilla-La Mancha en Albacete.

## Del 16 al 20 de abril

A partir del acto inicial todas las personas que deseen colaborar a través de la iniciativa de 'Mi adoquín solidario' podrán hacerlo dirigiéndose a los campos de césped artificial desde el lunes 16 hasta el viernes 20 de abril en horario de tarde, a partir de las 16 horas. Responsables de la Escuela de Fútbol Base estarán en las instalaciones para recibir el donativo y facilitar la firma en los adoquines.

Desde la organización del festival taurino y musical se recuerda que las entradas con un precio único de 10 euros (valedera para ambos espectáculos) se encuentran a la venta en diferentes puntos de la localidad y otros municipios vecinos. Los fondos obtenidos se destinarán a sufragar parte del proyecto centrado en el estudio de la leucemia linfoblástica del lactante que está desarrollando el científico Pablo Méndez de la Universidad de Granada.

## TAGS RELACIONADOS

escuela, futbol, base, campaña, beneficio, aecc

### ANUNCIOS GOOGLE

#### Consultas Legales Online

Te Dirigimos Gratis al Abogado Local Más Competente para Tu Caso.  
www.contactabogados.es

#### ADSL + Llamadas = 9,95€

Todas las Ofertas ADSL en 1 Página. Compara Precios y Cobertura Gratis!  
www.oferta.es/adsl

#### Adelgazar con Lipo-XR

Descubre la pastilla para perder peso que España ha estado esperando  
Lipo-XR.es

#### Ayuda para Emprendedores

¡Entra Aquí y Cuéntanos tu Idea!. Herramientas y Asesoramiento Gratis  
GranadaEmpresas.es/Emprendedores

Para poder comentar debes estar [registrado](#)

### Añadir comentario

Iniciar sesión con  

[Regístrate](#)




La actualización en tiempo real está **habilitada**. (Pausar)

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero

 [Suscríbete por e-mail](#)  [RSS](#)